



## PRESSEMELDUNG

### **Tuttlinger Familienbetrieb GEISTER Medizintechnik GmbH unterstützt humedica e. V. „Wir sind uns unserer Verantwortung bewusst“**

*Acht Monate nach der Taifun Katastrophe auf den Philippinen sind die betroffenen Menschen noch immer auf Unterstützung angewiesen. Dies gilt insbesondere auch für die medizinische Infrastruktur, etwa im „Mother of Mercy“-Krankenhaus in Tacloban, von dem aus **humedica** in den vergangenen Monaten seine Katastrophenhilfe umsetzte. Entsprechend groß war die Freude bei den Helfern über eine wertvolle Sachspende der Firma GEISTER Medizintechnik GmbH.*

Der Familienbetrieb aus Tuttlingen spendete ein Elektrochirurgie Gerät welches vor Ort dringend benötigt wird. „Bei einem Elektrochirurgie Gerät handelt sich um ein modernes chirurgisches System. Aufgrund seiner einfachen und unproblematischen Handhabung ist es in der operativen Medizin weit verbreitet.“ erläutert Nora Welti, Sachbearbeiterin im Bereich Fundraising bei **humedica**. „Das Elektrochirurgie Gerät gehört zur chirurgischen Grundausstattung und wird für Verödung von Blutgefäßen, sowie das Durchtrennen und die Entfernung von Gewebsstrukturen verwendet.“

Das inhabergeführte Familienunternehmen GEISTER Medizintechnik GmbH gehört zu den führenden deutschen Herstellern chirurgischer Instrumente, und beliefert als Produzent weltweit Kunden in mehr als 75 Ländern. Diese internationale Ausrichtung verbindet das Tuttlinger Familienunternehmen mit **humedica**, ebenso, wie der Einsatz für Menschen in Not.

#### Medienkontakt

**humedica e. V.**  
Abteilung PR

**STEFFEN RICHTER**  
Pressesprecher  
Sachgebietsleiter PR

**.Fon** 08341 966 148 45

**.Mobil** 0151 7131 19 88

**.eMail** s.richter@humedica.org